

Sparkassenfiliale soll modernisiert werden

Die Sparkassengeschäftsstelle in Gundelfingen wird umgebaut. Der SB-Bereich ist durchgehend offen, Service- und Beratungstermine sind ab Mitte November wieder möglich.

GUNDELINGEN Die Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau modernisiert ihre Geschäftsstelle in Gundelfingen und startet im November mit umfangreichen Umbauarbeiten, um den Standort zukunftsfähig zu machen. Das geht aus einer Pressemitteilung der Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau hervor.

Demnach läuft der reguläre Geschäftsbetrieb in der Filiale noch bis Freitag, 31. Oktober, einschließlich der Weltsparwoche. Von Montag, 3., bis Freitag, 7. November, bleibt die Filiale geschlossen, da in diesem Zeitraum das Team in ein vorbereitetes Übergangsquartier umzieht. Der Selbstbedienungsbereich steht den Kundinnen und Kunden jedoch weiterhin ohne Unterbrechung zur Verfügung.

Ab Montag, 10. November, soll der Betrieb im Übergangsquartier wieder aufgenommen werden, das im bisherigen Personalraum eingerichtet wird und über den Selbstbedienungsraum zugänglich ist. Eine neu installierte Rampe ermöglicht laut Mitteilung einen barrierefreien Zugang, sodass auch mobilitätseingeschränkte Personen die Angebote der Sparkasse problemlos nutzen können.

Die Servicezeiten bleiben unverändert: Dienstag, Mittwoch und Donnerstag von 9 bis 12 Uhr sowie Montag und Freitag von 14 bis 16.30 Uhr. Während der Umbauphase ist der Zugang zu den Schließfächern eingeschränkt und nur mittwochs von 9 bis 12 Uhr sowie freitags von 14 bis 16.30 Uhr möglich. Beratungstermine gibt es im Sparkassen-Beratungs-Center in Zähringen, wo ein eigener Raum für die Kundenschaft aus Gundelfingen reserviert ist. Für Beratungen ist eine Terminvereinbarung erforderlich.

„Wir investieren bewusst und umfangreich in den Standort Gundelfingen, weil wir uns klar zum Standort bekennen und unsere Präsenz vor Ort weiter verstärken möchten“, wird Martin Schneider, stellvertretender Leiter des Regionalmarkts Freiburg bei der Sparkasse, in der Mitteilung zitiert. „Nach dem Umbau werden wir uns noch stärker auf die Bedürfnisse unserer Kundinnen und Kunden konzentrieren und den Service weiter optimieren.“

Die Wiedereröffnung der modernisierten Filiale ist nach aktuellem Stand für das Frühjahr 2026 geplant. Dann soll auch das 60-jährige Bestehen der Filiale mit den Kundinnen und Kunden nachgefeiert werden. **BZ**